

ABSTRAK

Pengaruh Kompensasi, *Work-Life Balance*, dan Kepemimpinan Transformasional terhadap Kepuasan Kerja Karyawan pada PT Andalan Auto Prima

Dea Annisa Ridzkiany Sukarno¹⁾, Dr. Endang Pitaloka., S.E., M.E.²⁾

¹⁾ Mahasiswa Program Studi Manajemen, Universitas Pembangunan Jaya

²⁾ Dosen Program Studi Manajemen, Universitas Pembangunan Jaya

Industri otomotif menjadi salah satu industri yang mengalami perkembangan pesat dalam beberapa tahun terakhir. Di tengah iklim inovasi yang kuat dan dengan permintaan konsumen yang tinggi, industri otomotif tentunya sangat membutuhkan sumber daya manusia yang berkualitas, terlebih karena kegiatan-kegiatan utama industri sangat bergantung kepada sumber daya manusia. Dalam rangka mengelola sumber daya manusia, perusahaan perlu memperhatikan kepuasan kerja karyawan. Sebab, karyawan yang puas dengan pekerjaan dan perusahaan tempatnya bekerja akan merasakan perasaan menyenangkan yang dapat membuat karyawan termotivasi untuk menyelesaikan pekerjaannya dengan baik. Kepuasan kerja dapat ditelusuri melalui 3 (tiga) faktor, yaitu kompensasi, *work-life balance*, dan kepemimpinan transformasional. Ketiga faktor ini diduga memiliki peran yang dapat mempengaruhi peningkatan maupun penurunan kepuasan kerja karyawan. Maka, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh dari kompensasi, *work-life balance*, dan kepemimpinan transformasional terhadap kepuasan karyawan di sebuah perusahaan otomotif, yaitu PT Andalan Auto Prima. Metode penelitian dilakukan secara kuantitatif dengan teknik pengumpulan data melalui kuesioner dengan 54 responden. Analisis data menggunakan Analisis Regresi Linear Berganda dan Uji T dilakukan dengan aplikasi SPSS. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kompensasi memiliki pengaruh negatif yang tidak signifikan terhadap kepuasan kerja karyawan. Sebaliknya, *work-life balance* dan kepemimpinan transformasional memiliki pengaruh positif signifikan terhadap kepuasan kerja karyawan di perusahaan.

Kata Kunci: Kepuasan Kerja, Kompensasi, *Work-Life Balance*

Pustaka :

Tahun Publikasi :